



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Mexique

Question écrite n° 1845

Texte de la question

M. Jean-Claude Bireau souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la culture et de la francophonie sur la situation de l'Institut français d'Amérique latine qui semble menacé, à terme, de disparition. Pourtant, cet institut peut jouer un rôle crucial pour la langue française puisque le Mexique, pays dans lequel il se trouve, a signé un traité instaurant un grand marché commercial avec ses voisins du Nord (États-Unis - Canada). Il permet d'offrir un certain soutien au français dans un continent appelé à jouer un rôle accru dans les années à venir. Il lui demande de bien vouloir lui faire connaître son avis à propos de l'avenir de cet institut.

Texte de la réponse

Que l'honorable parlementaire se rassure. Le Gouvernement entend bien maintenir et développer l'action de l'Institut français d'Amérique latine de Mexico. Cet établissement est en effet l'un des instruments privilégiés du rayonnement culturel et universitaire de notre pays au Mexique, qui est aujourd'hui l'un des tout premiers partenaires de la France dans la région. Le projet de restructuration de notre dispositif culturel, en cours d'élaboration, ne remet pas en cause l'existence de l'IFAL.

Données clés

Auteur : [M. Bireau Jean-Claude](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 1845

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : culture et francophonie

Ministère attributaire : culture et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 juin 1993, page 1539

Réponse publiée le : 26 juillet 1993, page 2218